

CEREMONIA DE CLAUSURA E INAUGURACIÓN DE CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN Y CURSOS DE POSGRADO DE ALTA ESPECIALIDAD EN MEDICINA 2017

Año con año, nuestro Instituto cumple con la formación de especialistas en diversas ramas de la medicina respiratoria. Actualmente, se cursan seis Especialidades y catorce Cursos de Posgrado de Alta especialidad en Medicina (CPAEM). En 2016 se incorporaron cinco CPAEM:

- Anestesiología en Cirugía Cardiotorácica
- Cirugía de Dispositivos Implantables de Oído
- Cuidados Intensivos Respiratorios
- Laringología y Fonocirugía
- Rinología y Cirugía Facial

Estos cursos representan un espacio de oportunidad para los médicos quienes al terminar su residencia, pueden continuar su estancia en el INER y formarse en un nivel superior, brindando servicio al Instituto y obteniendo el aprendizaje requerido para su desempeño profesional.

El pasado 22 de febrero se entregaron títulos universitarios a 79 médicos residentes, 40 de Cursos de Especialidad y 39 de CPAEM, que concluyeron sus estudios en nuestro Instituto. La ceremonia tuvo lugar en el Auditorio Fernando Rébora Gutiérrez y en el presidium se contó con la presencia del Dr. Jorge Salas Hernández, Director General del INER; Dr. Simón Kawa Karasik, Director General de la Comisión Coordinadora de los Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad C.C.I.N.S.H.A.E.; Dr. Bernardo Pintos Aguilar, Coordinador del Departamento de Desarrollo Curricular, de la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México; Dr. Juan Carlos Vázquez García, Director de Enseñanza; Dr. Patricio Santillán Doherty, Director Médico; Dr. Armando Castorena Maldonado, Jefe del Servicio de Otorrinolaringología; Dr. Alejandro Alejandro García, Jefe del Servicio de Neumología Pediátrica; Dr. Luis Manuel Terán Juárez, Jefe del Departamento de Investigación en Inmunogenética y Alergia; y el Dr. Jorge Martín Schalch Ponce de León, Jefe del Servicio de Medicina Nuclear.

Al inicio de la Ceremonia se presentó un emotivo video con las experiencias de los médicos residentes, quienes consideraron su estancia en el Instituto como un segundo hogar. Posteriormente, el Dr. Josué Daniel Cadeza Aguilar, Jefe de Médicos Residentes, dirigió un mensaje en el cual expresó su agradecimiento a todos los que han contribuido con su formación, la experiencia transmitida por docentes y recordó a sus compañeros el compromiso que adquieren para proteger la vida y no vender la salud.

Por su parte el Dr. Patricio Santillán en su mensaje hacia los médicos residentes, solicitó brindar un aplauso a las familias presentes, pues sin su apoyo los alumnos no podrían concretar sus logros. En un emotivo discurso mencionó que los alumnos deben aprehender (refiriéndose a la palabra que representa la acción de aspir o aferrarse de algo) los conocimientos y valores que el INER representa; asimismo reconoció que sin ellos, la atención de los pacientes y la transmisión del propio aprendizaje no sería posible.

Posterior a la entrega de Diplomas, el Dr. Jorge Salas Hernández entregó el nombramiento de nuevo Jefe de Médicos Residentes al Dr. Raymundo José Hernández Stern. Para concluir la ceremonia dio paso al mensaje que dirigió el Dr. Simón Kawa Karasik quien mencionó la importancia del derecho de la salud de los mexicanos y el compromiso de los graduados para poner en alto el nombre de su Institución formadora.

¡FELICIDADES A TODOS LOS MÉDICOS RESIDENTES GRADUADOS EN EL INER!



SALUD SECRETARÍA DE SALUD RESIDENTES DE CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN Y POSGRADO DE ALTA ESPECIALIDAD 2017 INER INSTITUTO NACIONAL DE ENFERMEDADES RESPIRATORIAS ISMAEL COSÍO VILLEGAS